

De La O, Margena, “Piden cambio de docentes por promover conflictos”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 18 de octubre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/18/index.php?section=regiones&article=008n2reg>

Ante el posible resurgimiento de un conflicto en la escuela primaria José María Morelos y Pavón, de la comunidad de Metlapa, por la permanencia de los tres maestros que encauzaron el conflicto, padres de familia solicitaron nuevamente la intervención de las autoridades educativas para que promuevan un cambio de adscripción de esos docentes.

La presidenta de la sociedad de padres de familia, Mayra Cristina Godínez García, advirtió que de no retirar a los maestros Víctor Manuel García Pérez, David Cortés Nájera y Sinforoso Adolfo Barrera, que permanecen afuera del plantel dando sus clases, tomarán medidas drásticas, incluso “hasta agarrarlos a golpes para que se vayan, porque por culpa de ellos se dividió el pueblo”, recalcó.

Consideró que el conflicto que duró más de seis meses entre los tres maestros, la ex directora del plantel, Jerónima Ortega Sánchez –quien fuera destituida del cargo, como un acuerdo para destrabar el conflicto– y un grupo de padres de familia podría reavivarse, si no hay un cambio de adscripción de los maestros, pues aseguran fue parte de los acuerdos.

Desde septiembre, cuando se reactivaron las actividades, los tres maestros se encuentran laborando en la cancha que está frente al plantel, porque el resto de los docentes junto con los padres de familia, no les permiten la entrada al violentar el acuerdo de su cambio.

Sentenció: “si no retiran a los maestros vamos a tomar medidas drásticas, demandas contra ellos en el Ministerio Público y si no, agarrarlos a golpes para que se vayan, porque ya estuvo bueno. Ya estamos cansados de que estén allá porque por su culpa el pueblo de Metlapa se dividió, por culpa de ellos la primaria está como está”.

Dijo que sigue habiendo gente que los apoya, pero enfatizó en que eso no será suficiente para detener su petición ante la Secretaría de Educación Guerrero (SEG), “que las autoridades busquen acomodo a eso maestros, aquí ya no los queremos”, recalcó.